

Fasse le Ciel que cette admirable extension prenne aussi les mêmes proportions, non seulement dans toutes nos villes canadiennes, mais encore dans toutes les parties de l'univers et chez toutes les nations, selon le désir du glorieux Pontife, afin de combattre et de vaincre la rage infernale et la haine satanique des sociétés secrètes, maçonniques et ténébreuses qui, comme on le sait, font périr des millions d'âmes.

Mais, très-cher monsieur, voici une autre raison qui a motivé cet écrit.

Je désire vous prier instamment, à titre de suppliant et en qualité de Religieux du Sacré Cœur, de vouloir faire tout votre possible, par le moyen de votre splendide publication et de la pieuse fraternité du Canada, pour étendre, propager et encourager la grande ligue du Cœur adorable de Jésus et du très-saint et Immaculé Cœur de Marie ; afin de rallier et rassembler directement et ouvertement sous le glorieux drapeau des divins Cœurs de Jésus et de Marie, tout l'univers, toutes les nations et toutes les œuvres et associations religieuses et civiles de son Immaculée Mère Notre-Dame du St. Rosaire, le triomphe de la Sainte Eglise et de son auguste chef Léon XIII. Toutefois pour réussir dans cette œuvre gigantesque, il faut le concours non-seulement des grands apôtres des divins Cœurs de J. M., mais aussi celui de tous leurs véritables amis, signalons cependant la propagande universelle des deux Messagers du Cœur de Jésus et de Marie, et l'immense force de toute la bonne presse et des bons livres qui méritent plus que jamais les encouragements et les efforts de tous les amis de la grande cause du bien.

Enfin je vous demande instamment, cher monsieur, de vouloir publier cet humble document dans votre *Petite Revue* en me recommandant aux prières de vos pieux lecteurs.

Je suis bien sincèrement votre, etc.

UN RELIGIEUX DU S.-C.

## NÉCROLOGIE.

Le 29 juillet dernier, est décédée à St. Marc, Dame Marguerite Larivée, tertiaire, à l'âge de soixante-quatre ans, six mois et quatorze jours.